

Pressemitteilung
20.10.2022 / 1.476 Zeichen



Gemütliche Kommunikation

Förderverein finanzierte Sitzbänke für die Seniorenhäuser in St. Tönis und Vorst

„Sie sind aus Holz und richtig bequem,“ umschreibt Claus Keultjes, Einrichtungsleiter der Alexianer Seniorenhilfe die neue Errungenschaft für die Seniorenhäuser in St. Tönis und Vorst. Es handelt sich um insgesamt fünf Sitzbänke für die Außenbereiche der Seniorenhäuser, drei in St. Tönis und zwei in Vorst. Die Bänke fördern vor allem das spontane Gespräch zu zweit, mit einem fest angebauten Tischchen in der Mitte für ein Getränk oder ein Stückchen Kuchen. Die Finanzierung übernahm der Verein zur Förderung der öffentlichen Gesundheits- und Altenpflege e. V. und damit unterstützt durch die Zuwendungen der Tönisvorster Bürgerinnen und Bürger. Insgesamt 3000 Euro kosteten die Sitzgelegenheiten. Claus Keultjes erklärt: „Die Anschaffung wurde noch von meiner Vorgängerin Jutta Hartmann realisiert. Dank ihrer Initiative und der Unterstützung durch den Förderverein bieten wir jetzt noch mehr Möglichkeiten der Begegnung und der Gemeinschaft, was gerade im Alter enorm wichtig ist.“ Die Sitzbänke wurden am Ort von der Schlosserei Schulz aus Tönisvorst hergestellt.

Der Verein freut sich über jede Mitgliedschaft und über jede Einzelspende. Weitere Informationen unter www.toenisvorst-gesundheit.de.

Spendenkonten: **Verein zur Förderung der öffentlichen Gesundheits- und Altenpflege e.V. Tönisvorst** IBAN: DE35 3205 0000 0083 5839 30 oder IBAN: DE69 3206 0362 2397 9990 10.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jeziarski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jeziarski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer GmbH ist eins der größten katholischen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 27.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. Die Alexianer GmbH arbeitet zum Wohle der Menschen. 2020 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,6 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk
(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)